



# AirConnect®

POWERED BY Aegys



## LA SOLUTION POUR L'ÉCHANGE AUTOMATIQUE DE DONNÉES ENTRE FOURNISSEURS ET CLIENTS



\* Statut à Juin 2023

La solution AirConnect propose une interface de pilotage intuitif et ergonomique dédiée aux fournisseurs de l'industrie Aérospatiale et Défense.

Grâce à l'automatisation des flux entre les plateformes clients (telles qu'AirSupply) et les ERP fournisseurs, cette application web facilite les activités logistiques comme le traitement des commandes (PO - Purchase Order) et des expéditions (BL - Bon de Livraison et DA - Avis d'Expédition (ou ASN - Advanced Shipment Notice)).

Elle permet le contrôle automatique des PO sur des points de conformité choisis ainsi que l'analyse des plans d'approvisionnement et la **dématérialisation de la facture**.

### Fonctionnalités AirConnect



#### REVUE DES COMMANDES



#### ACCUSÉS DE RÉCEPTION



#### AVIS D'EXPÉDITION



#### PLANS D'APPROVISIONNEMENT



#### FACTURATION

1

Le module de dématérialisation de la facture répond aux exigences gouvernementales mises en place à partir de 2024.

AirConnect sera votre opérateur de dématérialisation pour une transmission automatique vers le Portail Public de Facturation (PPF).

2

Vis à vis du flux de facturation, AirConnect permet la transmission de la facture et s'occupe de la mise au format du message selon protocole (UBL, CII, FacturX).

L'ERP reste maître du contrôle et de la génération de la facture (c'est la plateforme client qui émet une erreur si la facture en comporte une).

3

A date, AirConnect est paramétrée avec P2P- AirSupply et Generix. De nouvelles plateformes seront ajoutées progressivement selon les besoins des utilisateurs.





# AirConnect®

POWERED BY Aegys

**Boost**  
AEROSPACE

AN AIRBUS, DASSAULT AVIATION, SAFRAN, AND THALES COMPANY

## THE SOLUTION FOR AUTOMATIC DATA EXCHANGE BETWEEN SUPPLIERS AND CUSTOMERS



\* Status to June 2023

The AirConnect solution is an **intuitive** and **ergonomic** dashboard dedicated to the Aerospace and Defense industry's suppliers.

Thanks to the automation of flows between customers' platforms (such as AirSupply) and supplier's ERP, this web application facilitates logistic activities such as order process (PO - Purchase Order) and shipments (Delivery Note and DA - Despatch Advice (aka. ASN - Advanced Shipment Notice)).

It allows the automatic check of POs upon chosen conformity points, forecast analysis as well as invoices' dematerialization.

### AirConnect Fonctionnalités



ORDER REVIEW



PURCHASE ORDER RESPONSE



DESPATCH ADVICE



FORECASTS



INVOICING

1

The invoicing dematerialization module meets the governmental requirements starting in 2024.

AirConnect will be your dematerialization operator for automatic transmission to the PPF (Public Portal of Finance).

2

Regarding the invoice flow, AirConnect enables the transmission of the invoice and the message formatting that meets protocol expectations (CBL, CII, FacturX).

The ERP remains in charge of controlling and generating invoices (it is the customer's platform that identifies error if the invoice has any).

3

Today AirConnect is set up with P2P- AirSupply and Generix.

New platforms will be added progressively according to users' needs.

